"Was wir alleine nicht schaffen.

Vorstellung des Konzepts für das August-Euler-Museum mit Gabriele Winter



Der Vorsitzende des Fördervereins August-Euler-Museum e.V. Burkhard Fiebig (Dritter von rechts) bei der Übergabe des Museumskonzepts an Bürgermeisterin Gabriele Winter (Dritte von links) in Anwesenheit des Hauptamtleiters Rütger Florig (rechts) und der Euler-Vorstände Andreas Loring (links), Karin Löw (Zweite von links) und Gerd Petri (Zweiter von rechts).

"Was wir alleine nicht schaffen, stimmig, überzeugend und groß- Grundidee und Inhalt des Kondas schaffen wir dann zusammen..." Zu diesen lyrischen Klängen des Musikers Xavier Naidoo meisterin sprach sich klar für das stellte der Vorstand des Förder-August-Euler-Museum vereins e.V. am 2. Mai der neuen Bürgermeisterin von Griesheim Gabriele Winter und dem Hauptamtsleiter Rütger Florig das Konzept für das August-Euler-Museum vor.

Dieses Museum soll in einem geplanten Kultur- und Technikpark auf dem Gelände des August-Euler-Flugplatzes in Griesheim entstehen. Das Konzept, das aus den drei Säulen Luftfahrt, Wissenschaft und Natur besteht.

artige Bereicherung für die Re- zeptes ist es, all das darzustellen, gion eingeschätzt. Die Bürgermuseale Projekt aus und nannte bereits erste Ideen, mit welchen unterstützenden Möglichkeiten und Maßnahmen die Stadt Griesheim helfen könnte.

Der Vereinsvorsitzende Burkhard Fiebig und seine Vorstandskollegen Gerd Petri, Karin Löw und Andreas Loring zeigten sich begeistert, in Gabriele Winter eine kompetente Partnerin für ihre Vision gewonnen zu haben und somit auf gewachsenem, historischem Boden ein erlebbares wurde von Gabriele Winter als Museum aufbauen zu können.

was den Griesheimer Sand so einzigartig und nachhaltig mit seinem Flugplatz als Schnittstelle macht.

Der Vorstand und seine Mitstreiter sind aber bei aller bisher mit großer Leidenschaft geleisteten Vorarbeit und bei aller Freude über die mit Bürgermeisterin Winter neu gewonne Weggefährtin realistisch genug, auch die anderen Hits des Musikers Xavier Naidoo vorausschauend anzustimmen: "Dieser Weg wird kein leichter sein - nur wir müssen geduldig sein; dann dauert es nicht mehr lang..."